

Últimas Noticias: El diario de la tarde - Uruguay

Desmantelan un laboratorio ilegal de marihuana en Noblía; se dictan dos condenas

Principal



Publicada el: 19/09/24	Visitas: 48
Comentarios: 1	Ver comentarios
Votos: 36	Puntaje: 3.6

https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/desmantelan-un-laboratorio-ilegal-de-marihuana-en-nobl ia-se-dictan-dos-condenas_2906.php



Principal

Desmantelan un laboratorio ilegal de marihuana en Noblía; se dictan dos condenas

Policía inicia investigación tras persecución de automóvil que buscó cruzar la frontera con 10 kilos de cogollos.

Desmantelan laboratorio clandestino de marihuana en Cerro Largo

Un laboratorio clandestino dedicado a la producción de marihuana fue descubierto en la localidad de Isidoro Noblía, en el

departamento de Cerro Largo. La intervención policial se produjo tras un intento de contrabando, cuando un vehículo que intentaba cruzar a Brasil por Río Branco

fue interceptado con 10 kilos de cogollos. El coordinador ejecutivo de la Jefatura de Policía de Cerro Largo, Washington Vidéla, detalló que un control integrado de Aduanas y el Grupo de Reserva Táctica (GRT) detectaron a un automóvil realizando maniobras evasivas al percibir la presencia de las autoridades.

Inmediatamente se activó un operativo para localizar el vehículo, que finalmente fue encontrado abandonado en la ciudad de Río

Branco.

Al inspeccionar el auto, se halló el cargamento de marihuana. Gracias a un trabajo de inteligencia policial que incluyó el análisis de cámaras de videovigilancia y testimonios de testigos reservados, se llevaron a cabo tres allanamientos en dos viviendas y una chacra de Noblía, donde se confirmó la existencia de una considerable producción de la droga. Las investigaciones sugieren que la marihuana estaba destinada a

ser transportada hacia la ciudad de Jaguarón para su

comercialización, un mercado donde el cultivo está penalizado y

los precios de los cogollos superan los de Uruguay. La Policía logró identificar a tres individuos involucrados en la

operación.

De estos, dos fueron condenados: uno recibió una pena de 2 años y 4 meses de prisión por producción de estupefacientes, mientras que el otro fue sentenciado a 12 meses de libertad a prueba.

Fuente: Subrayado

Imágenes

DESMANTELAN UN LABORATORIO ILEGAL DE MARIHUANA EN NOBLÍA; SE DICTAN DOS CONDENAS

Desmantelan un laboratorio ilegal de marihuana en noblia se dictan dos condenas

Tags

isidoro, clandestino, laboratorio, descubierto, localidad, dedicado, cogollos, departamento, frontera, desmantelan, marihuana, policial

Noticias relacionadas

- 4.8 * Cerro Largo: desmantelan una plantación de marihuana destinada a la exportación hacia Brasil
- 5.0 * Operativo en Salto: La policía incauta marihuana robada de un depósito de una empresa de cannabis industrial
- 4.2 * Jorge Chediak destacó que el fenómeno del cambio clandestino "se encuentra bajo un estricto control" en Uruguay
- 4.0 * Cae la red delictiva en la Operación Armagedón: 14 condenas por narcotráfico y tenencia ilegal de armas, entre otros delitos
- 4.7 * Detienen a un individuo tras el hallazgo de 61 kilos de cocaína en el puente San Martín, camuflados en diferentes compartimentos de un automóvil
- 4.8 * Detenidos por robo, posesión de drogas y tenencia de armas de fuego en un operativo policial
- 4.1 * Refrigeración de fauna silvestre en Colonia: casi 300 animales rescatados del tráfico ilegal en solo cuatro meses
- 4.5 * Lacalle Pou resalta los logros en innovación uruguaya durante la

apertura de un nuevo laboratorio en la Udelar

- 4.5 * Alerta en todo el país: Vientos intensos y lluvias persistentes mantienen a Uruguay bajo advertencia amarilla
- 4.5 * Restricciones en la red social X en Brasil: usuarios exploran alternativas y se trasladan a Uruguay para eludir bloqueos

Comentarios

Hugo Fuentes 19-09-24 16:18

Es lamentable ver cómo se siguen montando estos laburos clandestinos, pero es bueno que la policía esté atenta y actúe rápido. La lucha contra el narcotráfico tiene que seguir firme, hay que cuidar nuestra juventud y nuestra sociedad. Espero que se sigan haciendo operativos como este.

Categorías

Breves
Clima
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
Economía
Empresariales
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
General
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
minuto a minuto
Mundo
Nacional
Estados Unidos
México
Opinión

Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
Sociedad
Tecnología & internet
tribuna
Turf
uruguay decide 2024